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Résume

La question de la résistance dans la poésie arabe est toujours liée a la poésie palestinienne en

particulier, et ce lien n'est pas une pure coincidence ou une diligence personnelle, mais c'est
plutdt le produit de la tragédie de 1'affiliation palestinienne et de sa souffrance de la
colonisation israélienne et de cette souffrance a été la poésie née dans laquelle un groupe de
poétes a émergé, engagé pour la cause de leur patrie, et nous sommes parmi les plus éminents
d'entre eux Samih Le dénominateur qui a porté 1'affaire au monde entier avec la voix de la

poésie, qui est généralement plus forte que la bruit d'une arme a feu

abstract

The question of resistance in Arab poetry is always linked to Palestinian poetry in particular,
and this connection is not pure coincidence or personal diligence, but rather it is the product
of the tragedy of Palestinian affiliation and its suffering from Israeli colonization and from
this suffering was the poetry born in which a group of poets emerged, committed to the cause
of their homeland, and we are among the most prominent among them Samih The
denominator who brought the matter to the whole world with the voice of poetry, which is

usually more loud as the sound of a gun
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